

Bereits seit 2010 sind die fünf Jungs von Klangwerk live unterwegs, um von ihrer christlichen Sicht aufs Leben zu erzählen. Egal ob beim Clubkonzert, unplugged oder auf einem großen Festival, die Band überzeugt die Zielgruppe der 16-45 jährigen. Zwei Studioalben mit mehr als zwanzig eigenen Liedern untermalen ihre mal sanfte, mal rockige Popmusik und machen jedes ihrer Konzerte (45-90 Min.) zu einem wunderbaren Erlebnis. 2017 sind sie auf „Du bist Genug“ Tour quer durch ganz Deutschland.

KLANGWERK

DEUTSCHPOP AUS BAYREUTH